

Präventionsmaßnahmen „Kinder stark machen“ im Hort Grüntal

Liebe Eltern,

vor kurzem gab es Vorfälle mit Fremden in einigen Schülerbussen. Wir möchten uns bei Ihnen als Eltern zunächst bedanken, dass Sie uns so schnell und unkompliziert über die Sachverhalte informiert haben. So war es uns möglich zeitnah einige Workshops im Rahmen unserer pädagogischen Angebote zum Thema: „Ich kenn dich nicht, ich geh nicht mit“ und individuelle Stärkungsübungen mit den Schülerinnen und Schülern durchzuführen im Hortnachmittag. Im Rahmen dieser Vorfälle plant auch die Schule ein Projekt zur Stärkung der Schüler.

Wir möchten gern auch Sie als Eltern stärken in Bezug auf dieses aktuelle Thema. Deshalb konnten wir in Zusammenarbeit mit unserer Jugendkoordinatorin Frau Schwieger den Verein Dreist e.V. für unser Vorhaben gewinnen. Dreist e.V. hat jahrelange Erfahrung in der Bildungs-, Sozial- und Beratungsarbeit und kann uns mit verschiedenen Projektmethoden unterstützen.

Aufgrund der vorhandenen Corona – Verordnung und den damit verbundenen Einschränkungen bis mindestens Mitte März nächsten Jahres, wollen wir dieses Bildungsprojekt unter anderem in Form von Elternabenden gemeinsam mit Ihnen im April 2022 starten.

Wir wissen, bis dahin ist es leider noch eine lange Zeit aber sie können sich dafür bereits jetzt schon einen Vermerk im Kalender machen, damit wir so viele Eltern wie möglich dabei unterstützen können Ihr Kind stark zu machen!

Bis dahin verbleiben wir

Ihr Hortteam Grüntal

02.12.2021